

Die Bildröhre

Die Bildröhre ist das Herzstück des Fernsehers. Was die Bildröhre an Qualität nicht leistet, kann auch die ausgefeilteste Elektronik nicht wettmachen. Früher war sie grau-grün, bauchig und dick, heute schwarz, edel und flach. Das Gehäuse schmiegt sich immer enger um die Bildröhre, denn die Elektronik braucht immer weniger Platz. Die Zukunft ist der Plasma-Bildschirm: nur noch ein paar Zentimeter dünn, und läßt sich wie ein Bild an die Wand hängen. Das gibt es mittlerweile, ist aber kaum bezahlbar... Doch zurück in die Gegenwart: Der Nachteil herkömmlicher Bildröhren ist, daß sie gewölbt sind.

1 2 3